



CRISIS EN EL INE Y EN EL TEPJF

Por Redacción / *El Independiente*

Este sábado se reanudó la sesión que había sido reventada el viernes, en la cual se incluyeron acusaciones entre consejeros electorales, además de que representantes de partidos advirtieron que impugnarían ante el Tribunal Electoral.

A seis meses y dos semanas de que se lleven a cabo las elecciones más importantes de México, en las que se renovará un número sin precedente de cargos públicos, incluidos los de presidente y congresistas federales, las instituciones encargadas de organizarlas y sancionarlas no ofrecen certidumbre debido a la crisis por la que atraviesan y a las conspiraciones que no dejan avanzar en sus pendientes.

En el Instituto Nacional Electoral y Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación existe una crisis que estalló el pasado viernes en el Consejo General, cuando se discutían dos proyectos contradictorios entre sí sobre el nombramiento de la Secretaría Ejecutiva. Y es que en el INE llevan nueve meses sin secretario ejecutivo, su principal funcionario operativo.

Esa importante tarea la ha cubierto un encargado de despacho al igual que las correspondientes a cuatro direcciones ejecutivas, tres unidades técnicas, la dirección jurídica y la coordinación de comunicación social, que operan con encargados, pero sin la legitimidad que les daría el Consejo General con el aval de por lo menos ocho de sus once integrantes.

CON DIFICULTADES DESDE MAYO

En el caso de la secretaría ejecutiva, Guadalupe Taddei no ha podido gestionar esos ocho votos de sus pares los consejeros, desde que el 12 de mayo pasado fue

rechazada su propuesta de Flavio Cienfuegos para ocupar el cargo.

Mientras tanto, en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), los magistrados de su Sala Superior elegían en sesión privada y votación dividida a Mónica Soto, quien será su presidenta a partir del próximo 3 de enero. Su voto y el de los magistrados Felipe de la Mata y Felipe Fuentes Barrera avalaron la designación, es decir, el grupo que exigió la renuncia por pérdida de confianza de Reyes Rodríguez Mondragón en días pasados, quien había renunciado en la víspera y que votó en contra de la designación de Soto junto con la magistrada Janine Otálora.

La presidenta del INE, Guadalupe Taddei, indicó que este domingo entregaría a todos los consejeros electorales el listado de propuestas para dichos cargos, mientras que hoy y mañana martes se llevarán a cabo las entrevistas correspondientes y el miércoles se podrán realizar las deliberaciones correspondientes, antes del próximo Consejo General que se realizará el 21 de diciembre.



Foto: Cuartoscuro